## L'utilisation du Smartphone pour des QCM en amphi Retours des étudiants – janvier 2017

## Gaëlle MARLIAC

Réponses: 50

Disposez-vous d'un smartphone qui vous permet de participer au quiz ?

Réponse	Moyenne		Total
Oui		84%	42
Non	16%		8
Total		100%	50/50

Êtes-vous d'accord pour l'utiliser pour répondre à de tels quiz ?

Réponse		Moyenne		Total
Oui		94%	47	
Non	<b>6</b> %		3	
Total		100%	50/50	

Avez-vous pu vous connecter au quiz sur le site www.quizzoodle.com?

Réponse	Moyenne	Total
Oui	74%	37
Non	26%	13
Total	1	00% 50/50

L'utilisation du quiz est-elle :



## Commentaires

- Intéressant d'un point de vue technique, malgré le temps de connexion pour certains appareils paraissant parfois élevé.
- Permet une réappropriation du cours très efficace
- Un tel quiz m'a semblé très ludique.
- même si je n'ai pas de smartphone capable de se connecter au quizz, j'ai trouvé ça plus pratique et plus rapide que quand on utilise les boitiers.
- Pas beaucoup de réseau en amphi pour se connecter, et certaines questions un peu trop simples (il faudrait éviter les questions avec uniquement deux réponses).
- Mon forfait (100Mo) ne m'a pas permis d'utiliser l'application, mais j'aurais bientôt plus de data et serais ravi de participer la prochaine fois!
- Le quizz était relativement simple et malheureusement je ne dispose pas d'un accès internet sur mon mobile me permettant de réaliser ce genre d'exercice. Sinon cette methode est très intéressante de par l'interaction prof-élève.
- Difficile de pouvoir le faire quand on ne dispose pas d'internet dans notre contrat mobile.
- Difficile de pouvoir le faire quand on ne dispose pas d'internet dans notre contrat mobile.
- Ces tests permettent de vérifier des connaissances très facilement.
- C'était captivant, nous avons participé même sans connection.
- C'était ludique et instructif, mais c'est plus intéressant à faire par binôme (j'étais en binôme) que seul. Cela permet de réfléchir et de construire sa réponse à deux, en débattant et en argumentant brièvement. Cela permet de s'enrichir mutuellement puisque nous venons d'horizons d'études différents.
- Facile mais l'absence de connexion internet dans l'amphi a empêché une utilisation efficace.
- Cela permet de faire participer plus de personnes dans l'amphithéâtre contrairement à une question posée à l'ensemble de la promotion où se sont souvent les mêmes qui répondent
- Faire des quizz en début de cours nous permet de nous remettre dans le bain et de voir ce que l'on sait ou ne sait pas
- bonne façon de réviser les notions vu en CM : c'est interactif, rapide et facile d'utilisation. Je suis pour augmenter ce genre de quizz (dans les autres modules également)
- Je pense que c'est une très bonne chose de récapituler le cours de la fois précédente sous cette forme de questionnaire.
- Cet outil nous permet également de cibler plus précisément quelles sont les attentes de l'enseignant.
- Pas encore essayé (apprenti) mais très intéressé sur le principe. Les cours intéractifs comme ceux-ci sont particulièrement captivants pour nous. Merci. Cordialement.
- Utilisation simple, agréable et les cours deviennent plus pédagogique. Idéal pour des rappel de début de cours.
- ce serait plus pratique avec les télécommandes que M Capitaine avait utilisé une fois en cours. Tout le monde pourrait y participer, et sans utiliser son forfait internet.
- Manière ludique d'apprendre, stimulant!